

Un rallye équestre très réussi

Organisé de main de maître par la célèbre association des Cavaliers de La Loube⁽¹⁾, le désormais traditionnel rallye équestre roquier s'est déroulé dans des conditions météorologiques idéales. D'où la bonne humeur et les mines réjouies des participants au moment du départ, donné depuis l'espace René-Autran. Non sans avoir d'abord partagé un solide petit-déjeuner de bienvenue, au cours duquel cartes d'orientation et cartons de balisage ont été remis à chacun.



Près de trente cavaliers, trois attelages et dix vétéristes ont pris le départ de ce passionnant rallye « cyclo-équestre ».

(Photos J. H.)

Découvertes et convivialité

Aux manettes, le tandem – fort apprécié – composé de Marie-Dominique Englinger, présidente de l'association équestre de La Loube, et du dynamique André Godet, son vice-président et inséparable compère.

Au menu des réjouissances, deux parcours de 18 et 23 km, débutant par le Jas d'Émilien et les collines pentues de La Loube. Les cavaliers ont ensuite emprunté sentiers et petites routes menant à Garéoult et Néoules. Le tout, ponctué de haltes, parfois gourmandes, comme cette escale immanquable au domaine viticole

« Harmonie des arpents », à Garéoult. Arrêts nécessaires pour se requinquer et marquer son passage effectif aux différentes étapes, validées à l'aide d'une pince personnalisée. Sans oublier de captivants quiz, destinés à engranger de précieux points.

Également au départ, une douzaine d'attelages et autres vétéristes, qui ont, eux aussi, suivi les itinéraires tracés par l'organisation. La journée s'est achevée par la rituelle remise de lots et par un très convivial buffet campagnard.

J. H.

1. Les Cavaliers de La Loube (balades à cheval et randonnées) : 06.63.79.30.37.



Lorene, Clarisse et Océane préparent leurs montures, à l'image d'autres participants, à VTT (ci-dessous à gauche, Antoine) ou en calèche.

